



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 17. September 2013

P115244

Anzug Sibel Arslan und Konsorten betreffend Förderung der Velokultur bei Migrantinnen und Migranten

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Sibel Arslan und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Damit Kinder lernen, ihr Velo als Verkehrsmittel zu nutzen, steht heute der Erwerb von Verkehrssicherheit im Vordergrund. Da geeignete Spielgeräte heute bereits im Vorschulalter verbreitet und wesentlich besser zugänglich sind, stellt der Erwerb grundlegender Fahrtechniken kaum noch ein Hindernis dar. Wo diese Fahrtechniken fehlen, müssen Eltern gezielt angesprochen werden, damit das Kind den Rückstand zu seiner Gruppe aufholen kann. Anforderungsreicher ist es, Verkehrssicherheit zu vermitteln. Dazu besteht eine Palette von bewährten und abgestimmten Massnahmen. Das BVD bereitet weitere Massnahmen zur Förderung der Velonutzung bei Kindern und Jugendlichen vor. Das Erziehungsdepartement empfiehlt daher, den Anzug Sibel Arslan und Konsorten betreffend Förderung der Velokultur bei Migrantinnen und Migranten als erledigt abzuschreiben.

